

Ministerpräsident Milbradt - Vorsteher & Aufschneider



RATHEN/DRESDEN - Na, die Bahnhofsvorsteher-Utensilien stehen unserem Ministerpräsidenten doch super (gr.F.)! Georg Milbradt machte am Wochenende nach zweitägiger Klausurtagung des CDU-Landesvorstandes in Pirna eine Stippvisite bei den Eisenbahnhöfen in Rathen. Modellbahn-Investor Lothar Hanisch (F.o., r.) lockte dabei das Kind im Manne an der einzigartigen Anlage. Gestern hielt Milbradt Messer statt Kelle und schnitt zum 125. Jubiläum der sächsischen Bäckerinnung die Torte „Sächsische Landkarte nach der ‚Bereinigung‘ durch den MP“ (F.r.) auf.

Fotos: Förster (2), Rietschel

